

TENSIÓN FRONTERIZA

El Heraldito, martes 30 de junio de 2009

71

Normalidad en frontera Las Manos

La Lodosa. La situación en los cien kilómetros de frontera entre Honduras y Nicaragua que corresponden al departamento de El Paraíso es perfectamente normal, según declaró el coronel Alcides Flores, que ayer a las dos de la tarde se encontraba en la zona cafetera de La Lodosa, cerca del borde fronterizo.

El coronel Flores, comandante de la Brigada de Infantería, que tiene su asiento en la ciudad de Danlí, desestimó insistentes rumores que circulaban en las ciudades de Danlí y El Paraíso, según las cuales, Nicaragua estaría concentrando tropas en el límite con Honduras.

El militar dijo que en su jurisdicción, es decir desde el límite entre los departamentos de El Paraíso y Choluteca, hasta el límite de El Paraíso con Olancho todo está perfectamente tranquilo. Admitió que infanteros hondureños patrullan esas zonas, pero, dijo que todo está bajo control.

La situación está perfectamente tranquila, incluso en la remota zona de río Coco, en el municipio de Las Trojes, aseguró el coronel Flores. Algunas versiones aseguraban que por esa zona se estaban concentrando piezas de artillería y que los civiles estaban huyendo.

La versión del militar fue respaldada por la alcaldesa de Danlí, Luz Victoria Oliva, quien dijo que en todo su municipio la situación estaba muy tranquila y desmintió que se estuviera produciendo éxodo de civiles. Danlí es el municipio más gran-

de de El Paraíso y uno de los que más territorio fronterizo tiene con Nicaragua

Flujo normal de pasajeros y mercadería

En el departamento de El Paraíso la situación era casi totalmente normal, excepto en escuelas y colegios públicos ya que los padres optaron por

no mandar a sus hijos ante la incertidumbre de lo que pudiera ocurrir durante la jornada. En el puesto aduanero de Las Manos y en otros lugares a lo largo de la carretera Danlí-El Paraíso, infanteros permanecía apostados con sus fusiles y cascos de campaña pero el flujo de mercadería y personas entre Honduras y Nicaragua se realizaba ayer con toda normalidad. Seis municipios pertenecientes al departamento de El Paraíso comparten frontera con Nicaragua: San Antonio de Flores, Oropolí, Alauca, El Paraíso, Danlí y Las Trojes. Dos batallones tienen su asiento en El Paraíso, el sexto de Infantería en Ojo de Agua y el noveno, también de Infantería, en Las Lomas, del valle de Jamastrán.

Las clases se han suspendido en El Paraíso, ante la incertidumbre que priva en la población.

Redacción • El Heraldito
diario@elheraldito.hn

VIDEO GALERÍA COMENTE CHAT AUDIO
www.elheraldito.hn



Militarización. La presencia militar en la zona es solo para mantener la calma entre la población.